
第９６回  同志社校友会愛知支部 理事会 議事録 

 

日 時 平成２２年１０月５日（火）１８時～２０時 

 

場 所 名古屋観光ホテル 

 

出席者（敬称略） 

 顧  問  大島 寅夫 

 参  与  鈴木 實雄  中林 良夫  鈴木 登 

 支 部 長  伊藤 範久  

 副支部長  山口 茂樹  嶋田 健二  千賀 哲郎  田島 和憲  大林 市郎  

児玉たまみ  小栗 成男 

 常任理事  安田 幸雄  八神 弘雄  野村 秋博  関谷 昌詮  平野 哲始郎   

  豊原 洋治  大井 弘久  高倉  績  山田 正平  藤森 源久  

宮崎 晃吉  畠山  昇  稲熊 裕之  加藤 宏幸  同前 仁史 

神谷 紀子  橋本篤一郎  古川 英樹  正木  桂  籔下 浩二 

 理  事  安藤 猛夫  中村 富彦  河合 義郎  兼古 由巳  今泉 純子 

       柴田 洋次郎 脇田  卓  田代  彰  澤井 秀介  村瀬 茂行 

山下 真平  加藤 範久  市原 康雄  横井 清和  山中 光太郎 

宮谷 英樹  氏家 鉄也  丹波 宏行 

      ５０名出席 

                  

 

○ 伊藤支部長ご挨拶 

 伊藤範久支部長より、「本日はお忙しいところ、大島顧問を始め参与の皆さまならびに常任理

事、理事の皆さまに多数ご参加いただき感謝申しあげる。今年の夏を振り返ると、参院選から民

主党代表選、最近では日中関係への対応や小沢一郎氏起訴への動き、そして名古屋市での市議会

リコール署名等、いろいろな面で暑い夏だった。そして中日ドラゴンズ優勝、グランパスも首位

を守っており、まだまだ名古屋は暑いと言える。さて、１１月２１日開催の総会・懇親会まで２

カ月を切ったところに来たが、これまでいろいろと関係各位にはご検討いただき、感謝申しあげ

る。本来なら理事会にて理事の皆さまにお願いかたがたチケットをお渡しさせていただくところ

であるが、日程の関係もあり郵送させていただいた。この点についてはご理解をいただきたい。

あわせて、チケット販売についても皆さまにご協力いただくこととなり、お手数をおかけするが

何卒お願いしたい。２２年総会・懇親会が明るく、楽しく、皆が集える総会、来て良かったと感

じてもらえる総会としたいと考えており、引き続きご協力をお願い申しあげる。」との挨拶があ

った。   

 

○ 審議事項（司会：山口専務理事） 

 １ 総会議案の件－理事追加選任の件 

    本年総会の議案である理事追加選任の件について山口専務理事および事務局より説明。 

    本内容を諮り、出席者全員に承認をいただいた。 

  

 

 

 



２ 総会・懇親会の呼称について 

    本年総会・懇親会の呼称について「同志社校友会愛知支部総会・懇親会」とすることに

ついて山口専務理事および事務局より説明。本内容を諮り、出席者全員に承認をいただい

た。また、直近 2年間は、総会時に配布する冊子は、愛知支部の会報というスタイルで作

成したが、コスト削減のため、今年からは、シンプルに同志社校友会愛知支部総会・懇親

会のプログラムという形に戻すことについても、出席者全員に承認された。 

 

○ 報告事項 

 １ １３５周年事業「庭上の梅」公演協力の件 

    山口専務理事より１１月１３日に開催される「庭上の梅」の公演協力について報告。 

具体的には①支部役員および各クラブと支援する会一同による名刺広告と企業広告に

よる協力および②当日の観覧申込と当日の係員応援を行う旨の報告であった。 

  

 ２ 本年度総会・懇親会準備状況について（総会実行委員会） 

    小栗副支部長より総会・懇親会の準備状況について報告。 

    今回の総会・懇親会では、ｅチケットの導入やスライドショー、抽選会、同志社グッズ

販売、来年の名簿作成を想定してチケット裏面に住所等を記載いただき、提出いただく方

法の導入や新入会員や初参加者への対応、学部別ブースを設ける事等、来ていただいて喜

んでいただける企画を検討してきた旨の報告があった。  

     

３ 本年度総会プログラム広告への協力について（財務委員会） 

田島副支部長より総会プログラム広告の募集状況について報告。現時点で目標達成は厳

しい状況にあるので、引き続き募集の働きかけを継続する。 

皆さまも是非ご協力いただきたい旨の報告があった。 

 

 ４ 本年度総会・懇親会招待者について（事務局） 

    総会・懇親会の招待者について、現時点で大谷総長、野本理事長、前田三重県支部長 

および同志社女子大の神吉弘子様よりご出席のご回答をいただいている旨を事務局より

報告。 

 

５ ホームページリニューアルについて（組織委員会） 

   嶋田副支部長より愛知支部ホームページを１０月１日にリニューアルしたので是非ご

覧いただきたい。今後もホームページを中心に情報発信していく予定であり、様々な情報

を提供していくので是非活用いただきたい旨の報告があった。 

 

６ 各クラブからの報告 

   ・千賀副支部長より、１０月１６日（土）１７時２０分より岡崎市の「葵丘」にて西三

河クラブ総会を開催する。当日はライブイベントも開催するので、ふるって参加いた

だきたいとの報告があった。 

   ・大井常任理事（政法会東海支部長）より来年５月の政法会東海支部総会に作家の真山

仁氏の講演を企画しているので、ふるって参加いただきたいとの報告があった。 

   ・八神常任理事より、１２月１１日にラグビー愛好会の会合を予定。詳細は改めて関係

者に周知するとの報告があった。 

 

 



７ その他 

   ・大島顧問より、松山元総長の褒賞内定とのお話があり、１２月５日（日）１２時より 

    祝う会が開催される。関係者はご出席をとのご案内をいただいた。 

   ・鈴木實雄参与より、杉浦顧問が自伝を出版された。すばらしい内容であり是非一読さ

れてはとのご案内をいただいた。 

 

   最後に、伊藤支部長より、総会・懇親会への協力を改めて常任理事ならびに理事の皆さ 

まにお願いする旨をお伝えして、２０時に閉会した。 

 

以 上 


